



Alokasikan 1,9 M Untuk Insentif Lansia

TOMOHON--Pemerintah Kota Tomohon lewat kepemimpinan Wali Kota-Wakil Wali Kota Tomohon Caroll Senduk-Wenny Lumentut (CS-WL). Terus mendorong realisasi program kerja unggulan. Semisal, penyaluran Insentif Lansia Periode Januari-Februari. Secara bertahap menysasar 44 kelurahan se-Kota Bunga.

Seperti yang dilakukan Wali Kota Caroll Senduk, beberapa waktu lalu. Secara simbolis menyerahkan Insentif Lansia di 5 kelurahan masing-masing, Kelurahan Kinilow, Tara-Tara Sa-

tu, Matani Satu, Kampung Jawa dan Kelurahan Lansot.

Dalam sambutannya, Wali Kota Caroll Senduk SH mengatakan, bantuan sosial ini tentu diperuntukan kepada para lansia yang benar-benar sangat membutuhkannya. Diharapkannya, bantuan ini dapat menambah pemenuhan kebutuhan para lansia penerima.

"Semoga dapat bermanfaat dan yang terpenting bantuan ini diharapkan dapat dipergunakan dengan baik," ucap Wali Kota Caroll.

Sementara itu, Kepala Di-

nas Sosial Daerah Kota Tomohon Thomly Lasut menjelaskan, untuk peserta penerima Insentif Lansia di Kota Sejuk berjumlah 1.623 orang. Dengan total alokasi anggaran sebesar Rp1,9 Miliar.

"Jika dirata-ratakan artinya ada sekitar 35 orang per kelurahan. Tergantung besaran jumlah lansia di dalam satu daerah. Pengusulan prinsipnya dilakukan oleh perangkat kelurahan. Dari situ nantinya akan diverifikasi oleh staf kita, kemudian dimuat dalam SK Wali Kota," jelas Lasut.

Sembari menambahkan,

kiranya seluruh lansia yang ada di Kota Tomohon agar dapat bersabar, menunggu kebijakan pimpinan. Semoga di tahun berikutnya bisa terakomodir di program bantuan sosial tersebut.

"Secara keseluruhan memang belum bisa mengakomodir semua lansia. Total lansia di Tomohon kurang lebih 15 ribu orang. Semoga kedepannya lebih besar ploting anggaran," katanya. Adapun dalam penyaluran Insentif Lansia kali ini, total ada 150 orang penerima. Dengan besaran insentif per bulan sebesar Rp.500.000. (yol)

PEDULI: Wali Kota Caroll Senduk SH saat menyerahkan insentif lansia di Kelurahan Kampung Jawa.

DOK. ISTIMEWA.

